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11 сентября в 
авиакатастрофе над 

Эгейским морем 
погиб один из высших 

иерархов православной 
церкви Патриарх 

Александрийский и всея 
Африки ПЕТР VII. Ровно 

через неделю после 
своего 55-летия.

Вертолет «Чинук» гречес-
кой армии по не известной 
пока причине рухнул в море 
в минувшую субботу, когда 
115-ый предстоятель одной 
из древнейших православных 
церквей и 16 сопровождавших 
его лиц  направлялись с пер-
вым официальным визитом 
на Афон. Вертолет вылетел в 
субботу днем с военно-воз-
душной базы Мегара недалеко 
от Афин и пропал с экранов 
радаров вскоре после полудня. 
В это время он находился над 
Эгейским морем в 20 милях к 
югу от города Карье, админис-
тративного центра Афона. Из 
моря извлечены пока девять 
тел, в том числе останки пат-
риарха. В Греции объявлен 
трехдневный национальный 
траур по погибшему патриарху 
всея Африки. В связи с авиа-
катастрофой уволен команду-
ющий ВВС Греции.

В январе нынешнего 
года Блаженнейший Папа и 
Патриарх Александрийский и 
всея Африки Петр VII приез-
жал в Россию для участия в 
торжественном акте получе-
ния премии Международного 
Фонда единства православ-
ных народов «За выдающуюся 
деятельность по укреплению 
единства православных наро-
дов». Петр VII тогда встре-
чался с Патриархом Алексием 
и Президентом Владимиром 
Путиным. А 24 января побы-
вал в Одинцовском районе, где 
впервые посетил сельский рус-
ский храм Успения Пресвятой 
Богородицы в селе Успенское. 
Запомнилось прихожанам не 
только богослужение на гре-
ческом языке священнослу-
жителей Александрийской 
церкви, но и обращенные к 
одинцовцам проникновенные 
слова Петра VII о том, что 
«здесь, в заснеженной России, 
меня согревает теплота ваших 
сердец».

Трагическая гибель 
Патриарха Александрийского 
- невосполнимая утрата для 
Православной церкви, особен-
но, что касается процессов Ее 
возрождения и единения, счи-
тает глава района Александр 
Гладышев: «Мне кажется, что 
со времени приснопамятно-
го Патриарха Хризостома 
Петр был самым мирным, 
самым любимым и смирен-
номудренным Патриархом 
Александрии, помогавшим 
немощным. Непреклонный и 
неутомимый всегда и во всем, 
он положил свою жизнь на 
алтарь Высшего Служения». 

В ЗАСНЕЖЕННОЙ 
РОССИИ ЕГО  
СОГРЕВАЛА  

ТЕПЛОТА  
НАШИХ СЕРДЕЦ

Вопрос о дате оче-
редных выборов 
главы, действитель-

но, требовал волевого реше-
ния райсовета. Полномочия 
Александра Гладышева исте-
кают в декабре нынешнего 
года, а Совета депутатов – в 
январе 2005-го. Однако, при-
нятие изменений в закон об 
общих принципах организа-
ции местного самоуправле-
ния и в закон об основных 
гарантиях прав на участие в 
выборах дают возможность 
проведения всех этих выбо-
ров (и главы района, и депу-
татов райсовета) одновре-
менно, в октябре 2005 года. 
Возможность эта юридичес-
ки должна быть закреплена 
законом Московской облас-
ти, что облдума на следую-
щей неделе, скорее всего, и 
сделает. Эта политическая 
дилемма актуальна не толь-
ко для Одинцовского района, 
но и для ряда других муни-
ципальных образований 
– Домодедово, Люберец, 
Фрязина. Там, правда, «сверх 
уставного лимита» продлева-
ются полномочия не только 
глав, но и советов депутатов. 

Разрешить ситуацию 
«в пользу Закона, Устава и 

доверия одинцовцев» пред-
ложил Александр Гладышев 
на созванной по его инициа-
тиве 13 сентября внеочеред-
ной сессии райсовета: «Я, как 
глава Одинцовского района, 
мог бы согласиться с  предсто-
ящим решением Московской 
областной Думы. Однако я 
убежден, что выборы должны 
пройти согласно Уставу наше-
го района – в декабре 2004 
года. Может быть кто-либо из 
глав захочет воспользовать-
ся законом как «лазейкой» 
для продления еще на один 
год своих полномочий. Но я 
ни дня не буду занимать эту 
должность сверх того срока, 
на который был избран людь-
ми. Я никогда за власть не 
цеплялся и считаю, что могу 
продолжить работу только в 
том случае, если буду избран 
на следующий срок абсо-
лютно легитимно. Поэтому 
прошу вас, депутатов, под-
держать мое предложение,  
принять решение по данному 
вопросу в строгом соответс-
твии с Уставом нашего райо-
на и назначить выборы главы 
района, как и положено, на 
декабрь 2004 года».

Глава опроверг и слухи о 
том, что выборы главы района 

«по Уставу» могут быть затем 
«аннулированы» в связи с 
изменением территориальных 
границ района: «Перевыборов 
после декабря не будет (если, 
конечно, они состоятся в этом 
году). Границы Одинцовского 
района будут утверждены до 
1 января 2005 года, и больше 
изменений границ не будет. 
Все наши соседи согласовали 
с нами границы. В том числе 
и город Звенигород».

Посовещавшись, наши 
депутаты нашли предложе-
ние главы «целесообразным и 
эффективным для районного 
бюджета», а потому едино-
гласно проголосовали в его 
поддержку. Выборы же Совета 
депутатов пройдут 30 октября 
2005 года и будут совмещены с 
предстоящими выборами глав 
органов местного самоуправ-
ления. Однако, окончательно 
сроки всех выборов, обсуж-
давшихся на сессии, станут 
известны только после засе-
дания Московской областной 
Думы, которое состоится 22 
сентября 2004 года. Именно  
законодательным органом 
власти Московской облас-
ти должны быть определены 
даты столь важных для наше-
го района выборов. 

По окончании сессии кор-
респондент Одинцовского теле-
видения попросил Александра 
Георгиевича прокомментиро-
вать «уголовную историю» вок-
руг продажи земель Управления 
делами Президента Российской 
Федерации. 

– Я закон не нарушал и 
могу честно смотреть людям 
в глаза, – ответил Александр 
Гладышев. – Сейчас ведется 
следствие, и я не имею права 
(пока) говорить о тех доку-

ментах, которые фигуриру-
ют в данном уголовном деле 
и которые все ставят на свои 
места. Я как раз заинтересо-
ван  в судебном разбирательс-
тве, так как, еще раз повторю, 
закон не нарушал… Вы можете 
себе представить, чтобы сегод-
ня я «забрал» пятнадцать квад-
ратных сантиметров земли у 
Кожина, у Администрации 
Президента? И мог ли гектары 
(!) «забрать» у Бородина? Вот и 
ответ на ваш вопрос.

«Я, как глава Одинцовского района, мог бы воспользоваться законом, как 
«лазейкой», для продления еще на один год своих полномочий. Но ни дня не 
буду занимать должность сверх того срока, на который был избран людьми. 

Никогда за власть не цеплялся и продолжу работу только в случае, если 
буду избран на следующий срок абсолютно легитимно», - так Александр 

ГЛАДЫШЕВ мотивировал необходимость созыва 13 сентября внеочередной 
сессии Совета депутатов Одинцовского района.

Чемпионка Мира и 
Европы, Гордость 
России, как называют ее 
поклонники, рассказала 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» 
о своих планах и немножко 
о самом личном.

– Ирина, традиционный воп-
рос – как вам одинцовский лед?

– На традиционный вопрос 
– традиционный ответ - хоро-
ший. Хотя, надо отметить, что лед 
немного жестковат. Правда, для 
меня это привычное дело. Я уже 
давно катаюсь в Одинцовском 
ледовом дворце.

– Какое у вас ближайшее 
крупное соревнование?

– Гран-при.
– Как вы оценивает степень 

своей подготовки?
– Вы знаете, за два месяца 

до соревнования не нужно быть 
в идеальной форме, это даже  во 
вред. Сейчас пройдут контроль-
ные прокаты, после чего начнет-
ся разбор полетов со стороны 
тренеров.

– Кто у вас тренер?
– Тренер у меня один на всю 

жизнь – Жанна Громова. И мы 
друг друга, тренер и спортсмен 
очень устраиваем. 

– Скажите, а кто может 
составить вам серьезную кон-
куренцию на Чемпионате мира 
в борьбе за первое место? Елена 
Соколова в тренировочных прока-
тах очень сильно выглядит.

– Каждая из пяти девушек, 
которые  участвуют в одинцов-
ских контрольных прокатах, 
имеет реальные шансы победить 
на Чемпионате мира. А, учиты-

вая  качество судейства в послед-
нее время, можно предположить 
самые неожиданные сюрпризы 
на чемпионате.

– Все-таки, как-то внут-
ренне вы представляете своего 
основного соперника?

– Фигурное катание, 
несмотря на внешнюю кра-
сивость, – это очень тяжелый 
и трудный спорт, и здесь без 
чувства соперничества нельзя. 
Конечно, когда я выхожу на лед в 
ранге чемпиона мира, я чувствую 
на себе ответственность, что я 
не должна выступить хуже, чем 
раньше. Но персонально с кем-
то я не борюсь. Для меня важно 
поддержать мой уровень, пока-
зать красоту фигурного катания, 
порадовать своего зрителя.

– Вы завоевали  все возмож-
ные призы в фигурном катании. А 
какой остался стимул для  борь-
бы, для соперничества?

– Именно в этой борьбе и 
есть смысл. Кроме того – это моя 
работа, которой я зарабатываю 
на жизнь.

– То есть вы хотите ска-
зать, что на троне королевы 
фигурного катания не чувствуете 
себя спокойно?

– Фигурное катание -  такой 
вид спорта, когда постоянно 
нужно быть в форме. Сразу после 
победы можно расслабиться на 
день-два. Но затем нужно снова 
тренироваться. Много и упорно.

– В жизни каждого спорт-
смена есть момент, когда нужно 
делать определенный выбор – или 
спорт или личная жизнь. Для жен-
щины, это либо замужество, либо 

рождение ребенка. Вы уже заму-
жем, что планируете в будущем?

– Вы правы, что любой 
спортсмен понимает - его карь-
ера в какой-то момент закончит-
ся. В одно утро вы просыпаетесь, 
и понимаете, что не нужно идти 
на тренировку, хотя к этому при-
выкли за многие годы. И я это 
тоже понимаю. Для меня личная 
жизнь имеет очень важное значе-
ние. Я не хочу сидеть  дома  одна 
со всеми своими медалями. Хотя 
награды – это мои достижения,  
я ими горжусь. 

– Это понимание, что спор-
тивная карьера закончится, не 
довлеет над спортсменом?

– Скорее нет, чем да. Тем 
более в фигурном катании есть 
продолжение спортивной карье-
ры, есть шоу, есть много интерес-
ных перспектив и предложений.

– Как вы восприняли итоги 
Летней Олимпиады в Афинах  и 
особенно результат сборной 
России?

– Я очень радовалась за 
тех ребят, которые победили и 
завоевали награды. Но считаю, 
что в отношении наших гим-
настов судьи были очень пред-
взяты. Я хорошо знаю и Свету 
Хоркину и Лешу Немова. И уве-
рена, что они были лучшими на 
этой Олимпиаде. И вы знаете, 
как говорится среди спортсме-
нов, - судьи могут ошибаться, но 
публику не обманешь. Особенно 
ярко это продемонстрировал 
Немов, которого публика под-
держала вопреки судейскому 
решению.

Накануне, 11 сентября,  
губернатор Борис ГРОМОВ 

поддержал решение  
Александра ГЛАДЫШЕВА
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Главным событием трехднев-
ного «искровского» юбилея 
стал, конечно, волейбольный 
турнир ветеранов и команд 
суперлиги на Кубок губерна-
тора Московской области. А 
потому и официальные тор-
жества 11 сентября во Дворце 
спорта «Искра» открыл сам 
Борис ГРОМОВ вместе с 
Александром ГЛАДЫШЕВЫМ, 
главой Одинцовского района. 

Поздравить волейболис-
тов и ветеранов «Искры» 
вместе с Борисом 

Всеволодовичем приехали первый 
заместитель председателя прави-
тельства Московской области Игорь 
Пархоменко и вице-президент 
Олимпийского Комитета России, 
председатель Мособлспорткомитета 
Владимир Пантелеев. «За 25 лет 
ваша команда дала много ярких 
имен для российского и мирового 
волейбола, - обратился к «искров-
цам» Борис Громов. - Вы показыва-

ете нужный и яркий пример нашей 
молодежи, доставляете радость нам - 
Правительству области, всем болель-
щикам - теми медалями, которые 
привозите с чемпионатов и олим-
пийских игр».

Выразив надежду на то, что 
«искровцы» обязательно пригласят 
всех и на свой 50-летний юбилей, 
губернатор пообещал: уже летом 2005 
года в Одинцове откроется новый 
волейбольный Дворец спорта на три 
с половиной тысячи зрительских 
мест.

За большой вклад в развитие 
подмосковного и российского спор-
та волейбольный клуб «Искра» был 
удостоен «Благодарности губернато-
ра Московской области», а тренеры 
клуба и ветераны команды получи-
ли из рук Бориса Громова награ-
ды - знаки «Благодарю» и ценные 
подарки. Областным знаком «За 
полезное» были награждены глав-
ный тренер Сергей Цветнов, тренер 
Александр Смирнов, капитан коман-
ды Михаил Бекетов, «отец-основа-
тель» «Искры» Юрий Чесноков, быв-

ший врач команды, (а ныне сборной) 
Владимир Костюченков и еще мно-
гие ветераны-«искровцы». 

Генеральный директор волей-
больного центра Московской облас-
ти Валерий Маршанский подарил 
губернатору «искровскую» футболку 
с номером «25». «Именно столько лет 
я и болею за наших волейболистов», 
– признался Борис Всеволодович. И 
добавил: «Радует, что сегодня клуб не 
один, а объединен с клубом болель-
щиков из Одинцова».

И как будто в подтверждение 
слов губернатора - надо было видеть, 
как одинцовские любители волейбо-
ла приветствовали две ветеранские 
команды «Искры». А как те играли 
в ответ! На площадке были куми-
ры одинцовцев многих лет: Степан 
Вартанян, Сергей Алексеев, Олег 
Дмитриенко, Олег Павлович, Игорь 
Наумов, Николай Кубельник, Игорь 
Спинько, Александр Овсянников, 
Андрей Барцев, Юрий Долгин, 
Дмитрий Щуклин, Олег Рогожин, 
Олег Кряков, Руслан Насыров. Был 
действительно великолепный волей-

бол и общая победа. 
А еще – вспомнили в этот день 

о тех, кто навсегда остался в исто-
рии «Искры». Футболка с номером 
Артура Петрова, безвременно ушед-
шего от нас, была вручена его вдове. 

Удалась зрелищная игра у 
соискателей Кубка губернатора. 
Но героями стали не белгородский 
«Локомотив-Белогорье» и не москов-
ское «Динамо» – фавориты сегод-
няшнего российского волейбола, 
сплошь состоящие из игроков сбор-
ной. И даже не юбиляры «искровцы». 
А скромный, казалось бы, столичный 
«Луч». Проиграв 10 сентября «Искре» 
- 1:3, ребята 11 сентября удивили 
всех победой над «Динамо» – 3:0, а 
12 сентября и над «Локомотивом» 
– 3:2. «Динамо» же с блеском обыг-
рало «Локомотив» – 3:0, а тот в свою 
очередь в тяжелом поединке одолел 
«Искру» – 3:2. 

Обладатель губернаторского 
Кубка определялся в последней игре 
между «Искрой» и «Динамо». Нам 
нужна была победа, а мы уступили со 
счетом 2:3. В результате Кубок достал-

ся «Лучу», второе место у «Динамо» и 
лишь третье –«Искре». 

Завершился турнир награжде-
нием лучших игроков: лучшим свя-
зующим назван Вадим Хамутских 
(«Локомотив»), либеро - Артем 
Ермаков («Динамо»), атакующим - 
Максим Проскурня («Луч»), блокиру-
ющим - Алексей Казаков («Искра»). 
Персональный приз клуба болель-
щиков «Искры» по итогам прошлого 
сезона вручен Владимиру Мельнику. 

«Ну что же, что кубок на этот 
раз достался не нашим юбилярам. 
Это спорт! – успокоил глава райо-
на Александр ГЛАДЫШЕВ один-
цовских болельщиков и читателей 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ». – 
Зато целиком одинцовцам достался 
такой праздник замечательный». 

Александр КОЛЕСНИКОВ, 
Николай ГОШКО

Авторы благодарят за помощь в 
работе на турнире Юрия СОКОЛОВА, 
пресс-секретаря волейбольного центра 
«Искра».

В ОДИНЦОВЕ ОТМЕТИЛИ 25-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ «ИСКРЫ», ЛЕГЕНДАРНОЙ 

МУЖСКОЙ ВОЛЕЙБОЛЬНОЙ КОМАНДЫ РОССИЙСКОЙ СУПЕРЛИГИ. 

В музее бронетанкового 
вооружения в Кубинке 11 и 12 
сентября прошел праздник - День 
танкиста, который превратился в 
постановочное сражение между 
«гитлеровской разведкой» и 
советским моторизированным 
подразделением. Все было как на 
всамделишной войне. Фашисты, 
закатав рукава, со шмайссерами 
наперевес в психической атаке  
двинулись на  наших,  которых 
прицельным огнем поддерживали 
пара-тройка пушек-сорокапяток, 
малолитражный танк Т70 и 
броневичок, который, видимо, 
помнил  даже поступь Ильича. 

В самый критический момент, 
когда солдаты  вермахта в форме 
мышиного цвета практически 

задавили числом красноармейцев, из-за 
пригорка с ревом выкатил танк “Иосиф 
Сталин”. Следом за ним перли легендарные  
Т-34-ки и самоходное орудие. За бронетех-
никой бежали  солдаты Красной армии с 

заборным криком «Ура!!» и другими распро-
страненными среди рабоче-крестьянской  
молодежи междометиями. Фашистам, кото-
рые оказались переодетыми любителями-
краеведами, пришлось капитулировать. 

После убедительной победы наших 
состоялся парад танков – все механичес-
кие участники шоу проехали на демонстра-
ционную площадку, где  зрители  активно 
стали фотографироваться в разнообразных 
ракурсах – на танке, на пушке, в танке, 
«я стреляю», «меня подбили», «я умираю 
на броне». Самые  веселые зрители реши-
ли переодеться в форму солдат вермахта. 
Однако, меньше чем за «путылку шнапса», 
гитлеровцы раздеваться не желали.

Праздник завершился показательным 
выступлением десантников и песнями. К 
этому моменту публика, наевшись гречне-
вой каши из полевых кухонь, и раздобрев 
от шнапса производства ОАО «Кристалл», 
весело подпевала музыкантам.

Муса МУРАТОВ
Фото Александра ЛЫЧАГИНА

СОЛДАТЫ ВЕРМАХТА НАЛЕГЛИ НА «ГЖЕЛКУ»

ИСТОРИЧЕСКОЕ

Гитлер, выходи,  
подлый трус!

«Фашисты» охотно позировали  
перед камерами

Фавориты кубка не вышли 
даже в финал

Руководители области 
и района искренне 

порадовались  
победе «Луча»
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5 тысяч квадратных метров 
цеха-развалюхи, арендованного у 

Внуковского завода огнеупорных изде-
лий, ничем уже не напоминают былой 

свалки технического мусора. Здесь 
жизнь и творчество искрят кузнечным 

горном и сваркой. Здесь все дышит 
деловыми амбициями Захара Иванова, 

Антона Тихонова и мастерством пяти 
универсальных кузнецов: «Искали по 
всей России, нашли в Калуге и Туле. 

Лучшего – Николая Смирнова – пере-
манили из Костромы. С его помощью 
за три месяца обучили и нашего пер-

вого одинцовского мастера ковки и 
литья. Ну, почти уже мастера – Виталия 

Иванова, демобилизовавшегося из 
армии по весне. Угадали в парне 

талант. Да и в себе тоже». 

З
ахар успехов своих с Антоном не 
стесняется. Откровенно горд фено-
менальным взлетом фирмы и с вдох-
новением поэта делится планами: 

«Уже сейчас не только сами расширяемся, но 
интегрируемся с одинцовскими «мебельщика-
ми» и «стекольщиками». Через месяц заключаем 
договоры на кованую штамповку и литые эле-
менты с Китаем и Турцией».  

Чуть ли не еженедельно «ТРИ КУЗНЕЦА» 
становятся авторами «ноу-хау», а то и вовсе 
открывают новое направление в обработке 
металла. От шестиметровых в высоту ажурных 
ворот и неповторимых по узору оград метров 
семьсот в длину до чудных кованных сундуков, 
весьма «эротичных» кроватей и с сигаретную 
пачку литых настольных статуэток, где каж-
дая деталька как будто не в форме для литья 
родилась, а под рукой резчика. «Есть нечто, 

что из металла вы сварить, отлить, выковать 
не сможете?» - спросил я у Захара Иванова. 
«Есть! – честно признался он. – Есть заказы, 
от которых приходится пока отказываться. Или 
просить заказчиков подождать. Маловато у нас 
пока кузнецов. По всей России ищем. Ну, и 
своих готовим».

А еще Иванову очень импонирует концеп-
ция Экополиса Одинцовского: «Прямо, как под 
нас программа. Если разрешат поучаствовать 
кузнецам, сделаем Одинцово в три раза краше». 
«А не хвастаешься? - засомневался я. – Почему 
не в четыре с половиной или не в десять?» 
Захара вопрос не смутил: «Не хвастаюсь, а хва-
люсь. Нашими с Антоном организаторскими 
способностями и талантом наших мастеров». 
И стал показывать альбомы, полные набросков 
и эскизов с конкретной уже привязкой к зна-
комым любому одинцовцу городским местам 
и пейзажам: «Посмотри, как здорово можно 
украсить ковкой и литьем хотя бы фасад зда-
ния администрации. И посмотри, как площадь 
перед ней может заиграть! Тем более, если все 
это «заказываете спереди», то «сзади получаете 
от нас» подарочный бонус. Территорию со сто-
роны улицы Жукова, в данном случае, украсим 
бесплатно… Как и всем большим клиентам – 
скидки и презенты. Заказал сто метров изгоро-
ди, к примеру, получи эксклюзивную скамейку 
бесплатно». 

Захар пожалел, что «начал с показа эскизов 
здания администрации». Набросков относитель-
но двориков и площадок возле наших жилых 
домов куда больше. Есть у «ТРЕХ КУЗНЕЦОВ» 
простые и очень экономичные идеи о том, как 
повседневную одинцовскую жизнь сделать 
действительно краше. Может быть, и в три раза. 
Надо только начать.

Николай ГОШКО

Два одинцовских друга детства Захар ИВАНОВ и Антон 
ТИХОНОВ решились и третьим в дело позвали ЕГО. Возражений 

не услышали и не узрели, а потому семь месяцев назад 
перекрестились и зарегистрировали фирму «ТРИ КУЗНЕЦА» - 

Захар, Антон и… Господь Бог.

Наконец, и до нас дошло,  
что забор может быть  
не только высоким, но и красивым

Захар Иванов и Антон 
Тихонов: «С нами Бог!»

«ЕСЛИ ЗАКАЗЫВАЕТЕ СПЕРЕДИ, ТО СЗАДИ ПОЛУЧАЕТЕ ОТ НАС ПОДАРОЧНЫЙ БОНУС»

Лучших мастеров  
«три кузнеца»  
собирают со всей России

Ну, как плюнуть  
в такюу-то урну?
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«Одну ходку на склад в Акулово 
уже сделал. Еще раза три-четыре 
придется сгонять. Тут петард кон-
трафактных, опера говорят, три 
фуры, - пояснил корреспонденту 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» води-
тель самосвала. –  УБОПовцы облас-
тные еще вчера этот склад накрыли. 
Но только сегодня самосвал на вывоз 
нашли и узбеков на погрузку. Или 
таджиков. Как их отличишь». 

«Неотличимые узбеки или тад-
жики», оказавшиеся туркменами, 
корреспонденту «НЕДЕЛИ» ничего 
не сказали. То ли не понимали, о чем 
речь. То ли попросту не понимали. 
Весело что-то мурлыча под нос, шус-
тро вытаскивали коробки с петарда-
ми и грузили их в самосвал. 

Областные УБОПовцы очень 
серьезно и даже грозно выяснили по 
очереди (по старшинству, видимо) 
личность корреспондента и «огор-
чили» тем, что «НТВ нас уже снима-
ло». Поэтому «НЕДЕЛЕ» фотогра-
фировать  поначалу не разрешили. 
«А кто не разрешил, как написать?» 

– попробовал уточнить наш коррес-
пондент. Главный «спецслужбист» 
ответил незатейливо: «А мне все 
равно, что «Одинцовская НЕДЕЛЯ» 
какая-то напишет». «Тогда вам, 
наверное, и все равно – буду я сни-
мать или нет?». «Логично!» - согла-
сился УБОПовец и съемку разре-
шил. Но от разъяснения происхо-
дящего воздержался: «Тебе брифинг 
здесь прямо устроить или в подвал 
спустимся?» Корреспондент пред-
почел забраться на кабину само-
свала.

Присутствовавшие на «взрос-
лом мероприятии» милиционеры 
Одинцовского УВД, во главе с началь-
ником нашей криминальной мили-
ции Александром Власовым, только 
иронично улыбались: «Мы здесь не 
главные. Это - СПЕЦОПЕРАЦИЯ! 
«Антитеррор» в действии. Если бен-
гальские огни есть, добровольно сдай 
прямо сейчас, не дожидайся облавы». 

Разнилась и оценка степени опас-
ности нахождения такого количества 
петард в центре города. УБОПовцы 

утверждают, что «если бы жахнуло, 
снесло и «Шейп», и домам жилым 
рядом мало бы не показалось». Тем 
не менее, заблокировав все подъезды 
к подвалу, спецназ не возражал про-
тив «бродящих через спецоперацию» 
прохожих и зевак.

Наши, из Одинцовского УВД, 
были более сдержаны в прогнози-
ровании экстрима: «Разве что сто-
рож бы от дыма задохнулся. Если бы 
находился в подвале и не смог бы 
вовремя выбежать. Это преступление 
больше экономической направлен-
ности, нежели террористической». 

На вопрос корреспондента 
«НЕДЕЛИ» – как же все-таки оха-
рактеризовать спецмероприятие? – 
один из одинцовских милиционеров 
с юмором посоветовал: «Напиши, 
что операция проведена в целях обес-
печения личного состава и их семей 
новогодним инвентарем».

Гоша НИКОЛАЕВ и  
Одинцово-ИНФО
ng@odintsovo.info

Рекомендуем жителям Одинцовского района бенгальские огни сдавать  
добровольно, не дожидаясь облавы.

Поздним вечером 10 сентября милиция и пожарные 
блокировали дворы на пересечении Можайки и Чикина. 
Внимание зевак приковал подвал под салоном «Шейп». 

Многочисленные милиционеры в форме и в штатском 
руководили, а среднеазиатские гастарбайтеры весело 

выносили на улицу и грузили в самосвал коробки с 
китайскими петардами и фейерверками. УБОП Московской 
области «накрыл» некоего частного предпринимателя и его 

контрафактный товар, «надежно спрятанный»  
в центре Одинцова. 

Место,  в кото-
ром проживает 
семья,  назвать 

домом нельзя. Больше он 
похож на курятник или ветхую 
сараюшку (принимая во вни-
мание, что осмотр проводил-
ся в яркий солнечный день). 
С трудом, вскарабкавшись по 
шаткой приставной лестнице, 
попадаешь в конурку разме-
ром примерно 2х3 метра. Из 
всей мебели – колченогий стол 
и расшатанный топчан, сби-
тый из подсобных материалов 
стеллаж с горой детских вещей 
да одежда, развешенная на 
гвоздях  вдоль  стены. Говорить 
о чистоте и уюте – сложно. 

Сама Неля Матей – граж-
данка Молдовы. Почти 8 
лет живет в Кобякове со 
своим гражданским мужем 
Владимиром Водопьяновым. 
До того, как обосновались в 
описанном выше помещении, 
они снимали  жильё в бане, так 
как жить в доме им не разреши-
ла мать Владимира. Разбирать 
семейные дрязги – дело не 
благодарное. Вышла баналь-
ная история, каких миллионы: 
две женщины не поделили 
мужчину. Раиса Водопьянова 
считает сожительницу сына 
исчадием ада, шлюхой, зама-
нивающей мужиков, проезжа-

ющих по Минскому шоссе, а 
главное – поджигательницей. 
Два года назад сгорел их с 
сыном дом, который «по злобе 
Нелька подожгла»... Сейчас на 
участке красуется  сгоревший 
остов бывшей избы. Матери с 
сыном  после пожара выдели-
ли двухкомнатную квартиру со 
всеми удобствами, в которой 
Раиса Водопьянова  проживает 
одна. А молодые с годовалым 
ребенком ютятся в «курятни-
ке».  Как говорит Неля, она 
находится в декретном отпус-
ке и поэтому не работает, хотя 
специальность у неё хорошая 
– повар. Владимир – разно-
рабочий, подрабатывает, где 
только может,  и концы с кон-
цами они сводят. 

— Я не понимаю, почему 
ребенка у меня забрали, - раз-
дражается  Неля. –  Мальчик  
одет, обут, накормлен, ходит  
в чистой одежде. У него есть 
игрушки, его все любят. Почему 
же его забрали? Почему мне 
даже не разрешают его навес-
тить?..

Чтобы прояснить ситуа-
цию, пришлось обратиться в 
различные инстанции. 

Оксана Александровна 
ЗИНОВЬЕВА, представитель 
органов социальной защиты и 
опеки  Сидоровской админис-

трации:
— В связи с тем, что роди-

тели – Матей и Водопьянов 
не исполняют надлежащим 
образом свой долг по содержа-
нию и воспитанию  ребенка, 
Администрация Сидоровского 
сельского округа исполнила 
постановление комиссии по 
делам несовершеннолетних и 
защите их прав об изъятии у 
них  сына Ивана Водопьянова 
и помещении его в лечебное 
учреждение – Никольскую 
больницу.        Мама  - граждан-
ка  Республики Молдова, про-
живает в Кобякове длительное 
время без документов. Семья 
пьющая,  живет в ужасающих 
условиях. Соседи  жалуются, 
даже боятся эту женщину. На 
родине у  Матей остались две 
дочери, которые живут с её 
матерью. Когда Неля уезжа-
ла из Приднестровья,  млад-
шей девочке было почти два 
года. В прошлом году у Нели 
и Владимира родился сын. 
Но, что удивительно, свиде-
тельство о его рождении они 
за целый год не удосужились 
получить. Пришлось это 
делать мне самой по справке 
из роддома.   Единственный 
документ, удостоверяющий 
личность – просроченное вре-
менное свидетельство, полу-

ченное в посольстве Молдовы.  
Более того, так как Матей 
не расписана с гражданином 
Водопьяновым, он официаль-
но отцом ребенка не счита-
ется. В августе администра-
ция округа начала оформлять 
документы на лишение граж-
данки  Матей родительских 

прав. Однако сложность в том, 
что  ответчица – иностранка. 
Ребенок сегодня находится в 
больнице.

Мария Михайловна БУЛА-
ВИНА, зав. детским отделени-
ем Никольской больницы:

— Ребенок поступил к нам 
20 августа  по постановлению 
администрации Сидоровского 
округа.  Малыш здоровый, в 
меру упитанный, на теле нет  
синяков и признаков исто-
щения.  Мальчик не забро-
шен,  веселый, с нормальным 

интеллектом. О профилак-
тических прививках никаких 
документов не имеется. Но 
сегодня к этому вопросу отно-
сятся довольно либерально: на 
усмотрение родителей. За это 
время мать  навещала  ребен-
ка в больнице  дважды, но во 
внеурочное время – малыш 
спал. То, что  мальчик пока 
еще не ходит самостоятельно, 
свидетельствует, скорее   о том, 
что большую часть дня он про-
водит в тесном помещении, 
а также в коляске. Возможен 
также и недостаток внимания. 
Но, если  с ним будут  больше 
заниматься, это будет совер-
шенно нормальный малыш. 
Кроме того, опыт показыва-
ет, что  определять ребенка 
в казенное учреждение при 
живых родителях не всег-
да разумно: они не  заменят 
находящимся там ребятишкам 
семейное тепло и уют.

Любовь Ивановна 
ТИХОНОВА, инспектор по 
делам несовершеннолетних 
Голицынского УВД:

— К нам неоднократно 
поступали жалобы на граж-
данку  Матей, на  её анти-
общественный  образ жизни. 
Мы дважды вызывали Матей 
на комиссию по делам несо-
вершеннолетних, проводи-

ли обследование  жилищных 
условий. Что можно здесь 
сказать? Условия, в которых 
живет  маленький   человек, 
с большой натяжкой можно 
считать пригодными для нор-
мального развития. Никакие 
санитарные нормы не соблю-
даются, нет ни воды, ни отоп-
ления, да и дует во все щели. 
В холодное время помещение 
обогревается  печкой-времян-
кой. Медицинский контроль 
ребенка также отсутствует.   

 8 сентября  в Одинцове, на 
заседание комиссии по делам 
несовершеннолетних  и защи-
те  их прав гражданка Матей 
не явилась, естественно, что 
теперь судьбу женщины и её 
ребенка будут решать органы 
социальной защиты, опеки и 
внутренних дел.  

ОБРАЩЕНИЕ К ЧИТАТЕЛЯМ! 
Завершая редакционное 

расследование, скажу одно: 
собственного здорового ребенка 
ни на день не оставила бы  в 
больнице, даже очень хорошей. 
Если у вас другое мнение, доро-
гие читатели, высказывайте его 
по редакционному телефону 
591-63-17.

Наталия ПОСПЕЛОВА

В редакцию пришло письмо  из Сидоровского 
сельского округа. Неля Леонидовна Матей просила 

«разобраться  и помочь» в их беде. Её сын Иван, 
родившийся 2 мая 2003 года,   был принудительно 

отправлен в детскую больницу, хотя ребенок здоров и 
в медицинской помощи не нуждается. Со слов Нели, 

без всякого уведомления участковый, медсестра и 
инспектор по делам несовершеннолетних забрали 
малыша, причем «инспектор заломила мне правую 
руку, в левой — я держала ребенка, которого в этот 
момент кормила грудью». Разобраться с ситуацией  

корреспондент «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ»  
отправилась в Кобяково. 

Скажу одно: 
собственного 
здорового 

ребенка ни на день 
не оставила бы  в 
больнице, даже 
очень хорошей. 

Ванечка пока не знает,  где лучше 
– у мамы или в детдоме

Китайские петарды 
вынесли среднеазиатские 
гастарбайтеры

«ЕСЛИ ЗАКАЗЫВАЕТЕ СПЕРЕДИ, ТО СЗАДИ ПОЛУЧАЕТЕ ОТ НАС ПОДАРОЧНЫЙ БОНУС»
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КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К УЖЕСТОЧЕНИЮ  
САНКЦИЙ В ОТНОШЕНИИ ПЬЯНЫХ ВОДИТЕЛЕЙ?

– Вячеслав Анатольевич, насколько 
можно  судить о степени эффективнос-
ти действия указанного закона?   

– Данное новшество предусмат-
ривает лишение права на управление 
автомобилем сроком от 1,5 до 2 лет  
водителей, находящихся за рулем в 
нетрезвом виде. В случае отказа водите-
ля от прохождения  требуемого  освиде-
тельствования он подвергается денеж-
ному штрафу от 10 до 20 МРОТ – но 
штраф, замечу, взимается в соответс-
твии с новым законом именно за отказ 
от медицинского  освидетельствова-
ния, а не за вождение в нетрезвом виде.  
При этом решение о взимании штрафа 
принимает начальник ГАИ  или его 
заместитель, а санкции в виде  лише-
ния  прав управления транспортным 
средством  могут быть применены к 
нарушителю только в судебном поряд-
ке.   В целом, об эффективности дан-
ного закона пока говорить преждевре-
менно, поскольку он недавно вступил в 
действие. Надо отметить, что с момента 
вступления данного нововведения в 
силу до нынешнего момента количес-
тво лиц, задержанных сотрудниками 
нашей службы за вождение транспорта 
в нетрезвом виде, уменьшилось  в 3 раза 
по сравнению с аналогичным прошло-
годним показателем. Например, если в 
промежутке времени с 1 по 13 сентября 
2003 года нами было зарегистрировано 
45 случаев такого вида  нарушений,  
то с 1 по 13 сентября  2004 года  тако-
вых выявлено всего 15. Похоже, народ 
«прочувствовал» меру ответственности 
за данное нарушение.

– А повлиял ли новый закон на ста-
тистику ДТП в нашем районе?

– Количество ДТП с участием пья-
ных водителей в сентябре нынешнего 
года – с момента вступления нового 
закона в силу, действительно, снизи-
лось в 2 раза по сравнению с прошлым 
месяцем.

– Каким образом сотрудники 
ГИБДД теперь  проводят «диагностику» 
пьяных водителей?

– Обычно в этом вопросе  мы 
обходимся без каких-либо специаль-
ных приборов. Способы выявления 
опьянения самые, что называется, тра-
диционные и известные: очевидными 
признаками служат нарушение речи,  
неустойчивая поза, запах алкоголя. 
Если при общении с водителем обна-
руживаются  некоторые из этих «знако-
мых» признаков, нарушителя отправ-
ляют, как  сказано ранее, на медицин-
ское освидетельствование и временно 
отстраняют от управления транспор-

том, а дальнейшая участь нерадиво-
го водителя будет решаться в судеб-
ном порядке. Ранее автомобиль такого 
нарушителя отправляли на охраняемую 
стоянку, но в настоящее время  эта мера 
не применяется в связи с тем, что пока  
Правительство Московской области не 
утвердило тарифы на использование 
таких стоянок, и в этом, на мой взгляд, 
состоит одна из недоработок нового 
закона. 

– Вероятно, практика задержания 
нетрезвых водителей  не обходится без 
специфических курьезов?

– Порой случается, что задер-
жанные  нарушители на месте проис-
шествия отказываются  беседовать с 
сотрудниками ГАИ в отсутствии своих 
адвокатов, звонят и требуют их при-
бытия. Часто  начинают придираться 
буквально к каждой запятой в прото-
коле, к словам свидетелей, «понятых». 
Такие ситуации довольно типичны для 
последнего времени – примерно каж-
дый пятый водитель прибегает к такому 
способу отстаивания своих прав. Мы 
же, в свою очередь, стараемся в таких 
ситуациях идти навстречу и не мешаем 
адвокату заявлять какие-либо ходатайс-
тва. В основном ходатайства стараемся 
удовлетворять. Есть, однако, значи-
тельная категория граждан, сознатель-
но стремящихся уйти от ответствен-
ности и «решить проблему на месте» 
путем дачи взятки. Надо сказать, что 
наши инспектора работают совместно 
с Одинцовским  отделом по борьбе с 
экономическими преступлениями по 
выявлению таких нарушителей, устра-
ивают контрольные рейды. По данному 
факту уже  возбуждено несколько уго-
ловных дел.  

– Какова статистика таких случа-
ев в нашем районе?

– Такие эпизоды регистрируются 
примерно раз в месяц.

– Что бы вы хотели порекомендо-
вать одинцовским автолюбителям?

– Конечно же, в первую очередь – 
не управлять автомобилем в нетрезвом 
состоянии – ведь совершенно  очевид-
но, что нахождение пьяного за рулем  
чревато угрозой жизни и здоровья и 
для самого водителя, и для окружа-
ющих. Хотелось бы также высказать 
пожелание в  адрес судебных органов, 
чтобы они своевременно и в полном 
виде доставляли к нам в ГИБДД дан-
ные о фактах наказания нарушителей 
– это позволит нам точнее и объектив-
нее судить об эффективности работы 
нового закона. 

Елена МОРОЗ

С 31 августа нынешнего года вступил в действие федеральный 
закон № 93 «О внесении изменений в  Кодекс РФ об 

административных правонарушениях». Указанные изменения 
коснулись санкций, предусмотренных за управление 

автотранспортом в состоянии алкогольного опьянения. О 
том, как работает новый закон на практике, корреспонденту 

«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛИ» рассказал старший инспектор 
административной практики отдела ГИБДД Одинцовского УВД, 

капитан милиции Вячеслав БЕЛЫХ. 

Часто встречаясь за чашкой 
кофе с коллегами и друзь-
ями, бывший милиционер 

Аламов вспоминает о былых «битвах» 
за правопорядок в Одинцове.

– Приятно вспомнить, как мы, 
впервые на территории бывшего 
СССР в 1970 году создали внештатное 
отделение милиции на своем участке, 
– рассказывает Камал Аламов. – И 
спустя 2 года после этого, наш опыт 
заслушали сначала на заседании 
коллегии УВД Московской области, 
затем и на коллегии МВД СССР, и 
распространили по всей стране офи-
циально.

Бывший сотрудник милиции 
признается, что искренне пережи-
вает о том, что таких замечательных 
помощников-общественников у 
милиции сейчас нет.  

– Иногда меня друзья пригла-
шают в МВД РФ, – продолжает свой 
рассказ Камал Аламов, – и что вы 
думаете, там часто добрым словом  
вспоминают о нашем внештатном 
отделении милиции, которое в свое 
время по указу «сверху» превратилось 
в «Опорный пункт по охране обще-
ственного порядка». Если бы мне 
выделили небольшое помещение, 
там можно было начать формировать 
Одинцовские народные дружины, 
– обратился через газету с просьбой 
к властям бывший участковый.

А опыт у милиционера Аламова 
есть. В январе 1970 года его назна-
чили участковым инспектором в 
поселок Баковка.  «Это безнадеж-
ный участок. Придется работать за 
троих», - посмеиваясь,  рассказали 
ему коллеги. Баковка в то время 
представляла собой ряд покосивших-

ся частных домишек и бараков. С 
одной стороны – железнодорожная 
платформа, с другой  – Можайское 
шоссе. А в центре поселка – «знаме-
нитый» Завод резиновых изделий и 
четыре  общежития, в которых жила 
в основном шумная публика. Рядом 
- несколько торговых точек, палат-
ки «Вино – Воды», две танцверанды 
и два клуба. Вокруг – лес, овраги, 
сараи. «А в сарае, если покопаться, 
можно было наткнуться и на само-
гонный аппарат, и на бомжа, и на 
оружие, а то и на что похлеще... труп, 
скажем, – говорит Аламов. –  В то 
время только начиналась застройка 
города Одинцово, и книга учета про-
исшествий в милиции «пухла» запи-
сями: убийства, ограбления, разбой-
ные нападения, самогоноварение... 

– Когда Аламов  познакомился 
с местной  «специфической» публи-
кой, не на шутку усомнился в своих 
возможностях: «Справлюсь ли?». И 
ответил сам себе: в одиночку не спра-
виться. 

 Тогда я решил обратиться за 
помощью к жителям поселка. И 
отправился по квартирам. Беседовал 
с жильцами, выяснял обстановку. 
Объяснял им, что один в поле не воин, 
и без их помощи никогда в посел-
ке порядок не наведу. Некоторые  
недоверчиво спрашивали: «Ты что, 
хочешь нас своими стукачами сде-
лать?». На что я отвечал: «Не стука-
чами, а внештатными участковыми 
инспекторами, а также - членами 
народной дружины, или старшими 
по подъезду. Многие соглашались 
стать моим добровольным помощ-
ником, подавали заявление.

И началась работа. Внештатные 

участковые со своими помощника-
ми составили график дежурства по 
подъездам, а члены народных дру-
жин выбрали своим «рабочим мес-
том» дворы, подвалы и чердаки. 
Дружинники «опекали» улицы посел-
ка, все торговые точки и пассажирс-
кие остановки.  Большая польза, по 
словам Аламова, от работы «домаш-
них» дружинников была потому, что 
они хорошо знали своих нерадивых 
соседей – не только в лицо, но и 
по фамилии. Потому и разговоры  
между ними велись «начистоту». 
Видя, что добровольцы не на шутку 
ополчились против преступности, 
руководство  Баковского завода рези-
новых изделий  выделило 3-комнат-
ное помещение, снабдило мебелью, 
телефоном и даже «УАЗиком». 

Результаты активной совместной 
работы милиции и общественности 
были налицо: за год такой  практики 
на участке не было зафиксировано 
ни одного преступления! А в 1972 
году опорный пункт общественности 
под руководством Аламова занял 1 
место, а 69 человек стали обладате-
лями почетного звания «Отличный 
дружинник». 

ОБРАЩЕНИЕ К ЧИТА-
ТЕЛЯМ! Уважаемые одинцовцы, как 
вы полагаете, нужно ли возрождать 
народные дружины и опорные пункты 
правопорядка? Если нужно, то каким 
образом? «НЕДЕЛЯ» начинает серию 
публикаций на тему общественно-
го порядка и как его поддерживать в 
Одинцовском районе. Рассказывайте 
нам о своих проблемах по редакцион-
ному телефону 591-63-17.

Камал АЛАМОВ

Для нас привычным стало   критиковать атрибуты советского прошлого, среди которых 
существовало такое явление, как  ДНД - добровольные народные дружины. А между тем, 
движение это было весьма полезным и в значительной мере эффективным. Трагические 
события последних дней, террор и рост преступности в стране все чаще  располагает к 
мысли о необходимости возрождения   общественного контроля за порядком. О том, как 
возродить одинцовские ДНД,  «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» рассказал один из инициаторов 
этого движения  майор милиции в отставке Камал Аламов.

ЗВЕЗДЫ ПОДМОСКОВНОЙ  
НЕДВИЖИМОСТИ

НП «Гильдия риэлторов Московской области» 
(ГРМО) при поддержке Правительства Московской облас-
ти проводит Региональный Конкурс Профессионального 
признания «Звезда Подмосковья». О задачах и целях 
Конкурса «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» рассказал   
Президент ГРМО, Генеральный директор ООО «Теремок» 
МАНЧЕНКО Константин Иванович.

– Константин Иванович,  как возникла идея проведе-
ния Конкурса?

– На сегодняшний день рынок недвижимости 
Московской области очень разнороден. После отмены 
лицензирования риэлторской деятельности в 2002 году 
в городах Московской области начали расти как грибы 
«риэлторские» компании не имеющие ни опыта работы, 
ни квалифицированного персонала по работе с клиента-
ми. Также, увеличилось количество черных маклеров. В 
результате работы таких организаций профессия риэлтор 
может стать нарицательным именем. По-моему мнению 
ГРМО, именно для того и создавалась, чтобы объединять 
риэлторов, развивать и улучшать рынок риэлторских 
услуг. Проведение такого рода Конкурса – закономерное 
событие. Конкурс, наряду с другими мероприятиями, 
должен стать инструментом, который заинтересует орга-
низации обучать персонал, получать опыт, ровняться на 
«лучших». Целью проведения Конкурса является при-
влечение внимания общества к компаниям, работающим 
на рынке недвижимости Московской области, их работе 
в повышении уровня и качества оказываемых на рынке 
недвижимости услуг, пропаганда в профессиональном 
сообществе стандартов качества.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ КОНКУРС 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ПРИЗНАНИЯ НА РЫНКЕ 
НЕДВИЖИМОСТИ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
«ЗВЕЗДА ПОДМОСКОВЬЯ– 2004» ноябрь 2004 года

01 августа 2004 года стартовал Региональный конкурс про-
фессионального признания рынка недвижимости Московской 
области «Звезда Подмосковья-2004». Конкурс проводится НП 
«Гильдией риэлторов Московской области» впервые.

Его целью является привлечение внимания общества к 
компаниям, работающим на рынке недвижимости Московской 
области, их работе в повышении уровня и качества оказываемых 
на рынке недвижимости услуг, пропаганда в профессиональном 
сообществе стандартов качества. 

Конкурс - ежегодное мероприятие, способствующее 
сплоченности и активизации участников рынка недвижимости 
Подмосковья. 

Для проведения Конкурса на более профессиональной осно-
ве приглашены представители органов государственной власти, 
профессиональные участники рынка недвижимости.

Конкурс проводится в 12-ти номинациях. Его участниками 
могут быть любые юридические лица, предприниматели без обра-
зования юридического лица, физические лица, работающие на 
рынке недвижимости Подмосковья.

Оргкомитет Конкурса принимает заявки на участие в кон-
курсе до 01 октября 2004 года. 

Итоги Конкурса будут подведены 19 ноября 2004.
Ознакомиться с Положением о Конкурсе, распечатать анке-

ты участников конкурса, а также получить более подробную 
информацию о конкурсных критериях по каждой из номина-
ций можно на сайте ГРМО: www.grmo.ru в разделе конкурс 
Профессионального признания «Звезда Подмосковья».

Главный спонсор Конкурса ИД «Квартира, дача, офис», 
информационный партнер – газета «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ».
Справки по телефонам: (095) 993-31-08, 993-34-98, 993-30-05

Вячеслав 
Белых:  

«Пьяных 
за рулем 

стало 
меньше!»

Участковый Аламов обосновывает  
необходимость опорного пункта



Насиб, водитель: - Такой закон нужен для тех, кто 
выпивши не умеет вести себя за рулем. А вот я за рулем всегда 
стараюсь держать себя в руках, даже когда немного выпью...

Александр Ю., будущий водитель: - Согласен с этой 
необходимостью.

В. Ю., просто пешеход: – Даже и не знаю, что сказать...
Надо подумать...

Юрий Борисович: - Мера положительная, но, по-моему, 
неэффективная.

Александр С., начинающий водитель: - Считаю эту меру 
вполне оправданной, но насколько она будет эффективна 
– сказать трудно.

Владислав: - Да все нормально... Мы иной раз и сами 
нетрезвыми за рулем  бываем...

Мария: - Считаю это правильным. Маша: - Так им и надо! За такие вещи не только лишать 
прав – сажать нужно!

Светлана: - А по-моему, это неправильно...

Опрос провела Елена МОРОЗ
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Джафар, автолюбитель:  - Наверное, это правильно. Но 
лучше вы у моего брата спросите – в основном он за рулем...

КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ К УЖЕСТОЧЕНИЮ  
САНКЦИЙ В ОТНОШЕНИИ ПЬЯНЫХ ВОДИТЕЛЕЙ?

Уважаемые Одинцовцы! Мамы, папы, бабушки, 
дедушки, неравнодушные люди!

Если вам известны факты жестокого обращения 
с детьми, если вы видите, что беспризорные 
подростки попрошайничают на рынках, в пере-

ходах, в общественных местах, ночуют в подъездах, если 
на платформе, на автобусной остановке потерялся ребе-
нок, не проходите мимо! В Одинцовском районе созда-
ны все условия для поддержки несовершеннолетних, 
попавших в трудную жизненную ситуацию. Оказывают 
помощь, работают с детьми и подростками следующие 
учреждения: Одинцовский социальный приют для детей 
и подростков, Центр диагностики и консультирования, 
социально-реабилитационный центр «Семья» для несо-
вершеннолетних, наркологический диспансер для под-
ростков. Как необходимо, важно содружество всех взрос-

лых, чтобы помочь ребенку в трудную минуту. От искрен-
ности и неравнодушия каждого из нас зависит, победим 
ли мы тяжелый недуг нашего общества - безнадзорность 
и беспризорность детей и подростков.

Вы можете сообщить о детях, попавших в беду по теле-
фону:

543 - 46 - 82 - отдел по делам несовершеннолетних и 
защите их прав при администрации Одинцовского района;

593 - 08 - 16 - отдел по делам несовершеннолетних 
УВД; 

599 - 92 - 69 - отдел опеки и попечительства 
Управления образования

Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их 
прав при администрации Одинцовского района

РЕБЕНОК В БЕДЕ!
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БОЛЬШОЙ ЗАЛ 

с 19 по 22 сентября

«СОУЧАСТНИК»

СЕАНСЫ. 9-30, 12-00, 14-30, 17-00, 19-
30, 22-00, 0-30

с 23 по 25 сентября

«ТАИНСТВЕННЫЙ ЛЕС»

СЕАНСЫ. 9-00, 11-30, 14-00, 17-30, 19-
00, 21-30, 0-00

МАЛЫЙ ЗАЛ 

С 19 по 22 сентября

«ГНЕВ»

СЕАНСЫ.10-00, 13-00, 16-00, 19-00, 
22-00, 1-00

с 23 по 25 сентября

«СОУЧАСТНИК»

СЕАНСЫ. 9-30, 12-00, 14-30, 17-00, 19-
30, 22-00, 0-30

ЦЕНЫ НА БИЛЕТЫ.

БОЛЬШОЙ ЗАЛ 

9-00, 9-30 – 30 РУБ. 
11-30, 12-00– 40 РУБ. 
14-00,14-30– 50 РУБ. 
17-00, 17-00 – 60 РУБ. 
С 19-00  – СТАНДАРТ – 120 РУБ. 
                                  VIP – 150 РУБ.  

МАЛЫЙ ЗАЛ

9-00, 10-00 – 30 РУБ. 
12-00 – 40 РУБ. 
13 - 00, 14-30 – 50 РУБ. 
16-00, 17-00 – 60 РУБ. 
С 19-00 – 120 РУБ.

АВТООТВЕТЧИК. 590-63-33

РЕПЕРТУАР КИНОТЕАТРА «ЮНОСТЬ» С 19 ПО 25 СЕНТЯБРЯ 2004

***
Звоню своей девушке домой. Она 

берет трубку, слышимость скверная.
– Привет Дианка, ты меня 

любишь?
Она (мгновенно): – Да, а кто это?

***
Сидят два маленьких еврейчика на 

горшках. Один спрашивает:
– Как ты думаешь, что мы сейчас 

делаем: умственную работу или физи-
ческую?

– Я думаю, умственную.
– Почему?
– Если б это была физическая 

работа, папа-таки точно кого-нибудь 
нанял бы...

***
Подъехав к перекрестку на “Пежо”, 

девушка пропускает зеленый свет свето-
фора, потом красный, снова зеленый и 
еще раз красный. К ней подходит поли-

цейский и галантно осведомляется: 
– Мадемуазель предпочитает 

какой-то  другой цвет?

***
– У меня день рожденья на носу. 
– Представляю, где у тебя свадьба…

***
В палате Мер и Весов хранится 

бутылка русской водки, как эталон еди-
ницы измерения работы и заработка.

***
Бежит наркоман по дороге, вдруг 

видит посередине лежит алкаш.
Наркоман:
– Рожденный ползать, уйди со 

взлётной полосы!!!

***
Если отложить на послезавтра то, 

что можно сделать сегодня, то у тебя 
будет два свободных дня!


